



Der Volleyballclub Wiesbaden feiert: 15 Jahre in der ersten Bundesliga

(FG&H / Wiesbaden / 17.10.2019) Die neue Saison hat begonnen und die Fans des VC Wiesbaden fiebern auf das erste Heimspiel am 23. Oktober gegen den SC Potsdam hin. Aber nicht nur der Beginn einer neuen Hauptrunde bewegt derzeit den VCW, sondern auch die Besonderheit, dass der Verein bereits 15 Jahre ohne Unterbrechung in der ersten Volleyball-Bundesliga vertreten ist. Ein Rückblick in die vergangenen Jahre zeigt dabei zwar Höhen und Tiefen, im Großen und Ganzen ist die Geschichte des VCW im Volleyball-Oberhaus aber geprägt von sportlicher Konstanz.

Wie bei anderen Profisportmannschaften auch, hat sich in den vergangenen 15 Jahren beim VCW immer wieder etwas geändert, seien es Spielertransfers, Trainerwechsel oder Wechsel in der Geschäftsführung der Spielbetriebs GmbH. Dennoch konnte die erste Frauenvolleyballmannschaft laufend gute Leistungen abrufen, die nicht nur regelmäßig den Verbleib in der obersten Spielklasse sicherstellten, sondern auch immer wieder zu sportlichen Höhepunkten führten. Der Gewinn der Vizemeisterschaft in der Saison 2009/10 sowie die Silbermedaille im Deutschen Pokalwettbewerb und die Bronzemedaille bei der Deutschen Meisterschaft in der Saison 2012/13 gehören dabei zweifellos zu den Highlights. Aber auch den jeweils dritten Platz in den Playoffs der Saisons 2013/14, 2014/15 und 2016/17 konnte der VCW verzeichnen. Zudem wurde 2018 der spektakuläre Einzug in das DDV-Pokalfinale gefeiert.

Aber nicht nur sportlich hat sich in den vergangenen 15 Jahren einiges getan: Auch der Umzug von der Sporthalle am 2. Ring in die Halle am Platz der Deutschen Einheit im September 2014 war ein besonderes Event. „Mit einer Autokolonne ging es zur neuen Halle“, erinnert sich Thomas Pietsch, treuer Fan des VCW. Die neue Halle bietet mit über 2000 Sitzplätzen seither ausreichend Raum für die Heimspiele des Bundesligisten.

„Wir sind stolz auf die Leistung und die Erfolge unseres Teams in den vergangenen 15 Jahren. Genauso stolz sind wir auf die tolle Atmosphäre bei den Heimspielen in unserer 'Sporthölle'. Ein besonderer Dank gilt unseren langjährigen Sponsoren, allen ehrenamtlichen Helfern und natürlich unseren

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de

Pressekontakt des VC Wiesbaden: Fauth Gundlach & Hübl GmbH (offizielle Kommunikationsagentur des VCW)
Sebastian Stenzel - Tel: 0611-17 21 42 00 - E-Mail: presse@vc-wiesbaden.de

PRESSEMITTEILUNG

des VC Wiesbaden



Fans, die dazu beitragen, dass unsere Spielerinnen immer motiviert ins Spiel gehen“, so Christopher Fetting, Geschäftsführer der VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH. „Genau dieser Zusammenhalt und die vielfache Unterstützung machen einen kontinuierlich erfolgreichen Verein möglich.“

Auch zur aktuellen Saison gab es Wechsel im Team: Sieben Neuzugänge sind in ihre erste Spielzeit beim VCW gestartet. Eines steht für Simona Kóšová, die neue Teammanagerin, jedoch fest: „Meiner Meinung nach hat die Mannschaft sehr großes Potenzial, weil sich alle spielerisch verbessern möchten und unglaublich motiviert sind.“ Frischer Wind durch ein junges, dynamisches und internationales Team weckt Zuversicht, dass auch in dieser Saison der Einzug in die Playoffs gelingt und der VCW weiterhin Erfolge gegen die Top-Mannschaften feiern kann, wie es in der vergangenen Spielzeit gegen Schwerin und Dresden der Fall war.



Bildunterschrift: Die aktuelle Frauenvolleyballmannschaft des 1. VC Wiesbaden - Foto: Detlef Gottwald | www.detlef-gottwald.de

Über den VC Wiesbaden

Der 1. Volleyball-Club Wiesbaden e. V. wurde 1977 gegründet und ist auf Volleyball für Frauen und Mädchen spezialisiert. Er ist Lizenzgeber der unabhängigen VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH (VCW), die die Bundesliga-Mannschaft stellt. Das Profi-Team ist seit 2004 durchgängig in der Ersten Bundesliga vertreten und erreichte in der vergangenen Spielzeit 2018/2019 das Playoff-Viertelfinale der Volleyball Bundesliga. Der 1. Volleyballclub Wiesbaden e. V. bildet das Fundament des VCW auch durch eine erfolgreiche Nachwuchsarbeit. Der Verein zählt aktuell 36 Nachwuchs-Teams, die in der Vergangenheit zahlreiche Titel bei nationalen Meisterschaften in der Halle sowie beim Beachvolleyball gewonnen haben. Für die „vorbildliche Talentförderung im Verein“ ist der VC Wiesbaden in 2016 vom Deutschen Olympischen Sportbund (DOSB) mit dem „Grünen Band“ ausgezeichnet worden. Die erste Mannschaft des VC Wiesbaden ist Mitglied der Volleyball Bundesliga VBL (www.volleyball-bundesliga.de) und wird präsentiert von der IFM Immobilien AG (www.ifm.ag) und der ESWE Versorgungs AG (www.eswe.com).

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de

Pressekontakt des VC Wiesbaden: Fauth Gundlach & Hübl GmbH (offizielle Kommunikationsagentur des VCW)
Sebastian Stenzel - Tel: 0611-17 21 42 00 - E-Mail: presse@vc-wiesbaden.de